
Di No A Las Drogas
 Autor Jose
lunes, 16 de marzo de 2009

No a las drogas

Cada vez hay mas niños que quieren probar experiencias nuevas, y estas son las drogas, por ejemplo: los porros, la
cocaina, mda... etc.

Pero estos niños van en mal camino, este produce un desequilibrio en sus vidas que ademas es dificil de dejar. Hay
otras experiencias y las drogas no son las adecuadas ya que se perjudica el mismo y tambien a los que les rodea.

Hay diferentes drogas y estas afectan de un modo u otro. La cocaina remece el sistema nervioso central,
proporcionando a los que la consumen una sensación intensa y rápida de poder y energía

Pues lo que os digo que no la tomeis y tened cuidado con los que las toman.

{youtube}Q2RA598guqY{/youtube}
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